

## ABSTRAK

Ardi Subeh, 2020, “*Sistem Penentuan Harga Jual Konter Accesoris Handphone Dani Cell Di Jl Sersan Mesrul Kecamatan Pamekasan Kabupaten Pamekasan Dalam Perspektif Ekonomi Islam*”, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Pembimbing: Taufikurrahman, M. H.

**Kata kunci:** *Penentuan Harga, Ekonomi Islam*

Keputusan penetapan harga tergantung pada serangkaian kekuatan-kekuatan lingkungan dan persaingan yang sangat rumit. Harga ditentukan oleh kemampuan penjual untuk menyediakan barang yang ditawarkan kepada pembeli, dan kemampuan pembeli untuk mendapatkan barang tersebut dari penjual. Konsep ekonomi bebas penentuan harga lebih kepada *profit oriented*, sedangkan konsep ekonomi Islam mengedepankan keadilan dan kesejahteraan bersama, sehingga keuntungan yang didapat penjual sepadan dengan keuntungan atas barang yang dibeli oleh pembeli.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, Bagaimana sistem penentuan harga jual pada konter accesoris handphone Dani cell Di Jl. Sersan Masrul Kecamatan Pamekasan Kabupaten Pamekasan; *kedua*, Bagaimana pandangan ekonomi Islam terhadap sistem penentuan harga jual pada konter accesoris handphone Dani cell Di Jl. Sersan Masrul Kecamatan Pamekasan Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Informan pada penelitian ini adalah pemilik, pekerja dan konsumen konter accesoris handphone Dani cell. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, sistem penentuan harga jual pada konter accesoris handphone Dani cell Di Jl. Sersan Masrul Kecamatan Pamekasan Kabupaten Pamekasan, bahwa sistem dalam penentuan harga jual yaitu ditetapkan relatif lebih murah dan terjangkau tetapi kualitas produk tetap terjamin kualitasnya. *Kedua*, pandangan ekonomi Islam terhadap sistem penentuan harga jual pada konter accesoris handphone Dani cell Di Jl. Sersan Masrul Kecamatan Pamekasan Kabupaten Pamekasan, yaitu dengan mengedepankan kejujuran yaitu memberitahukan terlebih dahulu kepada konsumen antara perbedaan barang bagus dan barang biasa. Adil dalam penentuan harga yaitu tidak mengambil keuntungan banya dan selalu mengedepankan kualitas produk. Serta mengedepankan kepuasan dan kenyamanan para konsumen.